
日時： 令和２年９月14日（月）午後７時30分から午後９時まで

場所：

参加者：

１.「石田の一本松」上映・意見交換

２.「聞光寺の汗石」実演・意見交換

３.その他

　・語り１テーマで、10分前後が望ましい。
　・語りを長くすることで、伝わりずらかったり、聞き手側が飽きてくる可能性がある。

守山まるごと活性化　議事要旨

内容

イベント名： 第５回　「Ａ歴史・伝統文化プロジェクト　語り部部会」　会議

開催結果

玉津会館　会議室１

プロジェクトメンバー 10名　会館１名

　・紙芝居開始までの導入部に関しては、語り手も映した状態でスタートする。
　・紙芝居が始まったら、ズームした画角に変更する。
　・本来は、導入部あら最後まで１本撮りがいいのではないか。
　・（例）導入部（引き画）→紙芝居（ズーム画）→締め（引き画）の流れ
　・別々に撮影し繋げてもいいが、繋げ方次第で良くも悪くもなる。

　・小学校３年生に対して語るのであれば、言葉、言い回しが難しいのではないかと
　　感じる。
　→難しい表現部分を分かりやすく変換し、工夫すると子供にも伝わりやすいと思う。
　・使われいてる絵が、少し暗いと感じた。コントラストを変更する方が良いのでは
　　ないか。
　・絵が２つになっているものは、別々にした方が良いのではないか。
　・データを印刷しておくと全員が使える。また、データを共有しておけば、担当者
　　が出席できなくても誰でも使うことができる。
　・語り手の声のトーンや店舗などが良かった。子どもにとっても聞き取りやすいと
　　思う。


